



Presseeinladung

Pressestelle
TH Lübeck

Herausforderung klimaneutraler Wohnungsbestand

Der Fachbereich Bauwesen der Technischen Hochschule (TH) Lübeck diskutiert am Mittwoch, 16. November, gemeinsam mit der IHK und der Handwerkskammer Schleswig-Holstein über die Wärmewende.

Lübeck: Die Wärmewende bleibt vor allem Gebäudebestand eine Herausforderung, auch wenn bereits viele beispielhafte Projekte einen Weg in die Zukunft des klimaneutralen Wohnungsbestandes weisen. Die Aufgabe zu meistern erfordert mehr als nur Insellösungen – Austausch, Vernetzung und Wissenstransfer sind gefordert. Deshalb lädt der Fachbereich Bauwesen der TH Lübeck gemeinsam mit der IHK und der Handwerkskammer Schleswig-Holstein (vertreten durch die Lübecker Kammern) am 16. November von 14:00 bis 17:30 Uhr zu einem Symposium ein. Pressevertreterinnen und -Vertreter sind herzlich eingeladen das Symposium zu begleiten. Um eine Anmeldung an johanna.helbing@th-luebeck.de wird gebeten.

Symposium „Herausforderung Klimaneutraler Wohnungsbestand“,

16. November, 14:00 - 17:30 Uhr,

Technische Hochschule Lübeck, BAUFORUM, Stephensonstraße 1 – 3, 23562 Lübeck

Programm

- | | |
|-----------|--|
| 14:00 Uhr | Begrüßung durch Prof. Sebastian Fiedler, Dekan des FB Bauwesen; Dr. Sinje Keipert-Colberg, Referentin Energie und Industrie, Innovation um Umwelt der IHK zu Lübeck; Raphael Lindlar, Beauftragter für Innovation und Technologie der Handwerkskammer Lübeck |
| 14:15 Uhr | Grußwort, Jörg Sibbel, Staatssekretär im Ministerium für Inneres, Kommunales, Wohnen und Sport des Landes SH |



- 14:30 Uhr Impulsvorträge (Herausforderung klimaneutraler Wohnungsbestand, Wo stehen wir heute?, Wie unterstützt das Land Schleswig-Holstein die Transformation des Gebäudebestandes?, Wärmewende in Schleswig-Holstein)
- 16:00 Uhr Thementische (Wärme netzgebunden, Wärme gebäudebezogen, Energetische Sanierung, Erneuerbarer Strom und netzdienliche Leistungen)
- 17:30 Uhr Fazit und Ausblick mit Fortsetzung des Netzwerks

Über die TH Lübeck

Die Technische Hochschule Lübeck ist eine Hochschule mit klarem Profil, regional verwurzelt und gleichzeitig international ausgerichtet. Sie wurden 1969 gegründet. Bezieht man ihre Vorläuferinstitutionen mit ein, so kann die Technische Hochschule Lübeck auf eine über 200-jährige Geschichte zurückblicken. Mit ihrer disziplinären und kulturellen Vielfalt und Offenheit, gestaltet sie Innovation rund um die Themen „Technik – Ressourcen – Lebenswelten“. In diesem Selbstverständnis kümmert sie sich um die Lösung technischer, methodischer und gesellschaftlicher Fragestellungen, die den Menschen dienen sollen. An der auf Zukunftstechnologien ausgerichteten forschungs- und drittmittelstarken TH Lübeck wird anwendungsbezogen und praxisorientiert gelehrt und geforscht. Derzeit studieren rund 5.200 Studierende in 37 Studiengängen in vier Fachbereichen an der TH Lübeck.